
令和４年度 

定時総会を開催しました 

  
新型コロナウイルス感染防止の観点から、会員

及びそのご家族の安心・安全を考慮し、今年度

も出席人数を少なくし開催しました……… 

  
左・・司会進行の平古場会員    右・・理事長あいさつ 

早く、新型コロナウイルス感染が収束すること

を願い、無事に終わらせることができました。 

会員の皆さん、ご協力ありがとうございました 


